



**10 Pièces**

**390 m<sup>2</sup>**

**Réf. V1374MGS**

**4 250 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette propriété épurée aux accents méditerranéens est située au cœur d'un domaine fermé et confidentiel, à proximité du vieux village de Mougins. Entièrement rénovée, elle offre une atmosphère à la fois raffinée et chaleureuse. Les six chambres en suite, toutes orientées vers le jardin, bénéficient de volumes généreux baignés de lumière naturelle. Le superbe parc plat de 4 000 m<sup>2</sup>, accueille une splendide végétation, une trentaine d'oliviers, diverses essences méditerranéennes et un somptueux pool house de 55 m<sup>2</sup> entièrement équipé. Parfaitement équipée, la propriété offre un système de domotique ...

This uncluttered property with Mediterranean accents is located in the heart of a closed and confidential estate, close to the old village of Mougins. Completely renovated, it offers a refined yet warm atmosphere. The six en suite bedrooms, all facing the garden, benefit from generous volumes bathed in natural light. The superb 4,000 m<sup>2</sup> flat park features splendid vegetation, including some 30 olive trees, a variety of Mediterranean species and a sumptuous, fully-equipped 55 m<sup>2</sup> pool house. Perfectly equipped, the property offers a sophisticated home automation system, a high-performance alarm ...

**JOHN TAYLOR MOUGINS**

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

